



Sind Sie schon Mitglied unseres Vereins?

Im Hinblick auf den geplanten Bau eines Altersheims in Küttigen wurde 1980 der Altersheimverein gegründet. Im Jahr 2009 erhielt der Verein einen neuen Namen und wurde zum «Verein Seniorencentrum Wasserflue». Heute zählt er knapp 500 Mitglieder als Einzelperson, Ehepaare oder Unternehmen.

Der Verein finanziert eine Vielzahl von Aktivitäten zum Wohle der Bewohnerinnen und Bewohner und ermöglicht zum Beispiel Geburtstagsgeschenke, Geschichtenvorlesen, Bastelmaterial, Ausflüge usw. Er unterscheidet sich damit in Aufgaben, Sinn und Zweck von jenen der Stiftung Alterssiedlung Küttigen, welche für die Infrastruktur verantwortlich ist. Einen wesentlichen Beitrag hat der Verein mit der Schaffung eines Wandelgartens für demente Menschen geleistet.

Diese Engagements sind nur möglich, wenn der Verein immer neu auf die finanzielle Unterstützung durch Mitgliederbeiträge und Spenden zählen kann. In der heutigen Zeit steigt die Bedeutung eines von der Stiftung unabhängigen Vereins, weil er mit Beiträgen Ausgaben finanzieren kann, welche im Budget der Stiftung kaum mehr Platz finden würden.

Der Verein Seniorencentrum Wasserflue leistet einen wichtigen Beitrag zum Erfolg des Seniorencentrums. Das soll auch in Zukunft so bleiben. Mit Fr. 25.-- Einzelpersonen, Fr. 50.-- Ehepaare, Fr. 60.-- Firmen sind Sie dabei. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Vereinskonto Clientis Bank Aareland
IBAN CH13 0657 5016 5211 0470 8
Verein Seniorencentrum Wasserflue
5024 Küttigen